



LA TENDANCE EST AU ROUGE CHEZ COGIR

Le 15 février 2011 - À l'occasion de la journée de la Saint-Valentin qui souligne l'amour et l'amitié, la fondation des maladies du cœur organise, depuis 2 ans, une levée de fonds provinciale. Elle invite les participants à porter le rouge durant une journée, en échange d'un don de 5 \$.

C'est avec grand plaisir que **COGIR** et sa bannière de résidences pour aînés **AZUR** se sont portés au jeu.

Grâce à cette activité, l'entreprise est fière de pouvoir remettre à la fondation des maladies du cœur un montant de 4 208 \$ dont 480 \$ remis par le siège social même. En fait, les employés du siège social ont eu un bon coup de pouce puisque **COGIR** a doublé le montant qu'ils avaient ramassé. Grâce à des séances photos, les participants ont pu démontrer qu'ils étaient « **Rouge Tendance** ».

L'année prochaine, **COGIR** renouvellera certainement l'expérience **Rouge Tendance**. À suivre...

Serge G. Duguay
Président

Mathieu Duguay
Vice-président exécutif

La Société de gestion Cogir administre plus de 200 projets immobiliers au Québec, en Ontario et en Nouvelle-Écosse. La division espaces commerciaux, industriels et bureaux regroupe plus de 11 millions de pieds carrés. La division résidentielle, comprenant entre autre 30 résidences pour personnes âgées, compte, plus de 15 000 logements. Grâce à une équipe chevronnée de plus de 1 900 employés, Cogir excelle dans le domaine de l'immobilier, conjuguant dynamisme et esprit d'entreprise d'une petite corporation à l'expérience des plus grandes sociétés de gestion immobilière au Canada.